
 COMITÊ   GESTOR   REGIONAL   DO   SISTEMA   PROAD-OUV     
                                 ATA   DE   REUNIÃO   ORDINÁRIA     

Data:    28.10.2021     

Local:    Videoconferência     

Presenças:     Servidor    Ricardo   Braga   Botelho ,   Representante   da   Diretoria-Geral;   

Convidados:    Servidor    Alex   Risicato   Fagundes ,   Representante   da   Setic;   

Servidora    Márcia   Gizeli   de   Oliveira   Feijó ,   Representante   da   Ouvidoria.   

Secretário:    Ricardo Braga Botelho   

Horário:    14h     

Pauta :   1  -  Pendências  reunião  anterior :  a)   Projeto  Módulo  SAF;  2  -  Novos  assuntos :  b)  Sugestão                           
de  melhoria:  possibilidade  de  cancelar  o  envio  de  Solicitações  de  Providências  pendentes  de                           
recebimento;    c)   Instalação   da   versão   4.4.     

Aos  vinte  e  oito  dias  do  mês  de  outubro  do  ano  de  2021,  às  14  horas,  por  meio  de  videoconferência,                      
ocorreu  reunião  ordinária  do  Comitê  Gestor  Regional  do  PROAD-OUV,  contando  com  as  presenças               
acima  nominadas.  A  reunião  foi  coordenada  pelo  servidor  Ricardo  Braga  Botelho,  conforme  registro               
que  segue:   a)  Projeto  Módulo  SAF :  A  Setic  informa  que  finalizou  a  parte  de  infraestrutura,  estando  em                                 
fase  de  elaboração  do  Manual  do  Usuário  e  testagem,  para  que  fique  disponível  para  uso  da  Segesp.                                   
b)  Sugestão  de  melhoria:  possibilidade  de  cancelar  o  envio  de  Solicitações  de  Providências                           
pendentes  de  recebimento:  o  Comitê  delibera  enviar  sugestão  de  melhoria  ao  Comitê  Gestor                           
Nacional  do  Proad  Ouv,  a  fim  de  que  seja  disponibilizada  funcionalidade  idêntica  à  opção  de                               
cancelamento  de  envio  de  processos  pendentes  de  recebimento.   c)  Versão  4.4 :  Setic  informa  que                             
está  em  fase  de  homologação,  estando  pendente  a  liberação  pela  área  infraestrutura,  para  posterior                             
liberação  para  entrada  em  produção.   Reunião  encerrada  às   14h  e  30min .   Próxima  reunião                    
agendada  para  o  dia  18   de  novembro  de  2021,  às  14h.   Ata  redigida  pelo  servidor  Ricardo  Braga                   
Botelho,    representante   da   Diretoria-Geral,    e   validada   no   ato   de   sua   elaboração   pelos   presentes.   


